
ATA TRIGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA 
DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA 19 DE DEZEMBRO DE 2022. 

Presidência do vereador Dárcio Silva Neto 

Às dezenove horas, havendo número regimental, o Presidente declara aberta a reunião. Antes, 
porém, pediu aos vereadores que elevassem seus pensamentos em Deus, e que a luz do Espírito 
Santo iluminasse e capacitasse todos para que possam realizar seus anseios. Feita a chamada de 
presença, compareceram os vereadores: Aparecido Donizete Rosa Amaral (Solidariedade), Ernane 
Moreira Dias (PSB), Francisco Ronivaldo Rodrigues (PSB), Gabriel Lourenço de Queiroz (MDB), 
Manoel Galdino Proença (PL), Moacir Aparecido de Queiroz (MDB), Maria Aparecida de Queiroz 
(PSB), e Ryan Cesar Silva (PL). Colocada à disposição a ata da reunião anterior, foi aprovada por 
unanimidade. O Presidente informou que foram distribuídas agendas a todos os vereadores, uma 
singela lembrança de natal para cada um. ABERTO O PEQUENO EXPEDIENTE, O PRESIDENTE 
informa que esta reunião tem como ponto exclusivo de pauta a eleição da Mesa Diretora da 
Câmara para o exercício 2023, e ainda que foi apresentada a seguinte chapa completa pelos 
vereadores: Presidente – Darcio Silva Neto (MDB); Vice-Presidente – Ernane Moreira Dias (PSB); 
Secretária – Maria Aparecida de Queiroz (PSB);  Segundo Secretário – Ryan Cesar Silva (PL). Após 
passou-se ao GRANDE EXPEDIENTE, tendo o Presidente concedido cinco minutos para cada 
vereador se manifestar sobre o assunto. A VEREADORA CIDA QUEIROZ parabenizou os vereadores 
que irão compor a nova Mesa Diretora. Comentou que não foi apresentada outra chapa, que será 
votada chapa única e que acredita que todos estejam de acordo. Desejou feliz natal aos colegas 
vereadores, aos funcionários e todos os seus familiares, tendo estendido os cumprimentos a todos 
os fortalezenses desejando paz, união e alegria. Pediu a Deus que todos tenham um natal 
abençoado e que o no de 2023 traga uma vida nova cheia de esperanças, conquistas e renovação. 
O VEREADOR GABRIEL LOURENÇO DE QUEIROZ agradeceu o Deus pelo ano de 2022 e também 
parabenizou a nova Mesa Diretora para 2023. Desejou feliz natal a todos da prefeitura e da 
Câmara. Agradeceu pela oportunidade e disse que aguardaria pela votação. Em seguida O 
VEREADOR O VEREADOR MANOEL GALDINO PROENÇA parabenizou a chapa apresentada, pediu 
que Deus abençoasse a cada um e desejou que 2023 seja um ano maravilhoso para todos. Desejou 
feliz natal e próspero ano novo a todos os vereadores, aos familiares dos mesmos e todos os 
cidadãos fortalezenses. Agradeceu a todos que sempre que possível comparecem às reuniões da 
Câmara e disse que aguardaria votação. Na seqüência O VEREADOR ERNANE MOREIRA DIAS 
agradeceu por estar participando da chapa que compõe a Mesa Diretora de 2023. Pediu o voto de 
seus companheiros para esta nova chapa. Desejou feliz natal e próspero a todos os fortalezenses, 
aos familiares dos colegas vereadores e todas as pessoas que acompanham as reuniões pelas 
redes sociais. Em seguida O VEREADOR APARECIDO AMARAL parabenizou a nova chapa 
apresentada. Desejou feliz natal e próspero ano novo a todos os fortalezenses e vereadores. O 
VEREADOR RYAN CESAR SILVA agradeceu imensamente por fazer parte da nova mesa diretora, 
tendo dito que é um privilégio enorme e que conta com o apoio dos demais. Desejou um feliz e 
abençoado natal a todos. Pediu ao Espírito Santo e a Jesus Cristo que guie os vereadores e os 
capacite neste novo ano. Agradeceu pelo ano de 2022 tendo ressaltado que foi um ano muito 
bom. Pediu a Deus que dê forças aos vereadores e os guie para que possam fazer o melhor. Que 
os projetos que forem votar possam usar de suas inteligências visando trabalhar em prol da 
população. Solicitou que ao final da reunião rezassem um Pai Nosso e uma Ave Maria para 
agradecer por este ano. Desejou que pudessem fazer o melhor para a cidade da qual gosta muito.  



O VEREADOR FRANCISCO RONIVALDO agradeceu a Deus por ter dado aos vereadores sabedoria, 
discernimento, serenidade, força, coragem para estarem nesta data encerrando a última reunião 
do ano. Parabenizou o vereador Moacir Queiroz que fez parte da Mesa Diretora 2022, assim como 
o vereador Gabriel e a vereadora Cida, tendo parabenizado também o Presidente 2022 Dárcio o 
qual conduziu muito bem a presidência. Parabenizou também os vereadores Ryan e Ernane que 
estão compondo a Mesa Diretora 2023. Pediu a Deus que ilumine os passos de cada um, porque 
sem a luz do Espírito Santo não sabe o que seria dos vereadores para conduzir esta tarefa. Pediu 
que Deus abençoasse a todos os vereadores para quem sabe em 2023 possam conduzir os 
trabalhos as vezes de melhor forma, não por falta de vontade dos vereadores, mas, devido a 
pandemia atrapalhou um pouco, e se Deus quiser em 2023 não haverá estes tropeços para 
seguirem firmes e conquistarem mais objetivos para o município. Na oportunidade agradeceu 
todos os servidores da Câmara que durante todo o ano estão de braços abertos, atendendo os 
vereadores, se prontificando no tempo e na hora. Parabenizou pela dedicação dos mesmos, como 
sempre ocorreu. Desejou a todos feliz natal e próspero ano novo a todos com muita saúde a todos 
os fortalezenses, povo acolhedor, compreensivo o qual enxerga as dificuldades e barreiras. Que 
cobram dos vereadores, mas, são pessoas que sabem esperar, são compreensivos e sabem a 
posição de cada um. Finalizou dizendo que em 2023 quer estar nesta Casa para servir o povo da 
melhor forma possível. Em seguida O VEREADOR MOACIR QUEIROZ parabenizou o Presidente 
2022, todos da Mesa e os demais vereadores. Frisou que é um grupo, que trabalham unidos. Que 
todos concordaram de o Presidente 2022 permanecer em 2023. Falou sobre o quanto é bom 
trabalhar unido, sem brigas e desavença entre os vereadores. Agradeceu aos servidores da 
Câmara e da Prefeitura que sempre trabalham unidos com a Câmara. Desejou feliz natal para 
todos desta Casa e todos os fortalezenses, tendo desejado também um feliz 2023 com muita 
saúde e paz. No uso da palavra O PRESIDENTE 2022 disse que somente tem a agradecer 
principalmente o apoio que lhe foi dado para continuar na Presidência da Câmara em 2023. Disse 
que conforme citado pelo colega Moacir não houve nenhum questionamento e por isso só tem 
que agradecer aos colegas vereadores pelo apoio e confiança. Lembrou a todos que acompanham 
as sessões que esta Casa de Leis tem um Presidente, Vice-Presidente, Secretário e Segundo 
Secretário, porque a legislação exige isso, porque ninguém é mais do que ninguém. Salientou que 
os vereadores são eleitos para procurar atender os anseios da população levando ao executivo o 
que o povo precisa. Esclareceu que o Presidente não recebe nada a mais que os demais 
vereadores. Pediu a palavra a vereadora Cida Queiroz para dizer que os demais vereadores é que 
tem que agradecer ao Presidente Darcio, tendo dito que já foi presidente em outros mandatos e 
que quem ocupa esta função somente tem serviço a mais, responsabilidades a mais e horários 
diferentes de estar nesta Casa resolvendo os problemas e conduzindo os trabalhos da Câmara. 
Comentou que o fato de o Presidente receber valor a mais pela função é uma curiosidade de 
muita gente, mas, na realidade apenas o esforço é maior e por isso os vereadores têm é que 
agradecer ao Presidente 2022 de ainda querer continuar sendo Presidente em 2023. Em resposta 
o Presidente 2022 ressaltou que tem apoio e que é muito bom trabalhar com os vereadores. Disse 
que graças a Deus está conduzindo bem os trabalhos porque tem o apoio dos demais vereadores, 
dos funcionários e da população. Agradeceu a todos os componentes da Mesa 2022 e disse contar 
com o apoio de todos no dia a dia. No uso da palavra o vereador Ryan disse ter gosto de trabalhar 
com esta equipe porque todos se ajudam, uns ensinam os outros e há união. Continuando o 
Presidente Darcio agradeceu também aos vereadores Ernane e Ryan que aceitaram o convite para 
trabalhar com o mesmo nesta nova chapa. Pediu a ajuda dos vereadores para que se o mesmo 
errar que lhe chamem a atenção. Deixou registrado suas felicitações de feliz natal a todos os 



vereadores, servidores e familiares. Desejou feliz natal também a todos os fortalezenses, e 
próspero ano novo. Pediu a todos que deixem Jesus Cristo nascer em seus corações dando vida 
nova. Instalada a ORDEM DO DIA: Iniciou-se o processo de votação da eleição da Mesa Diretora 
exercício 2023, o Presidente 2022 comunica que conforme Regimento Interno da Câmara, o 
processo de votação será aberto e nominal. Iniciada a votação, foi solicitada a secretária da Mesa 
que fizesse a chamada nominal dos vereadores, que deveriam se manifestar expressamente em 
que sentido vota, informando que a votação será na chapa única apresentada, devendo cada 
vereador votar sim ou não, tendo repetido os nomes da composição da chapa apresentada. Após a 
votação, todos os vereadores foram favoráveis a chapa apresentada, tendo o Presidente 2022, 
declarado eleita por unanimidade a Mesa Diretora para o exercício de 2023, composta da seguinte 
forma: Presidente – Darcio Silva Neto (MDB); Vice-Presidente – Ernane Moreira Dias (PSB); 
Secretária – Maria Aparecida de Queiroz (PSB); Segundo Secretário – Ryan Cesar Silva (PL). Antes 
de encerrar o Presidente agradeceu a todos os vereadores pelo voto, tendo agradecido também 
aos demais componentes da Mesa eleita para 2023 os quais aceitaram seguir este desafio junto do 
mesmo. Registrou seu abraço a todos os funcionários da prefeitura, desejando que junto dos 
familiares todos sejam muito felizes. Nada mais a tratar o Presidente convoca para em seguida 
reunião extraordinária para apreciação e votação dos Projetos de Leis nº 39 e 40, os quais 
concedem gratificação de natal aos servidores públicos municipais e aos servidores da Câmara 
Municipal. _______________________________________________________________________ 
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